
Memorial



Nasci em uma família humilde, filha de Ivo
Holzlechner e Marga holzlechner, em Ijuí no dia seis
de setembro de mil novecentos e setenta e sete. Fui a
primogênita do casal, que foi também foi abençoado
com mais dois filhos, a Rosane e o Mauri, sendo
assim, formamos uma família de cinco pessoas.
Cresci num ambiente excelente, porém, com muitas
dificuldades financeiras, mas sempre houve o pão na
mesa. Casei-me no dia onze se setembro de mil
novecentos e noventa e nove com Nardeli Darci Taube,
e fomos abençoados no dia vinte e três de fevereiro de
dois mil e seis com uma filha linda loirinha de olhos
azuis. A Gabriela Eduarda Holzlecnher Taube, que
hoje está com doze anos.



Tive muitas experiências na vida, algumas
importantes, outras que não tiveram valor nenhum.
Desde cedo tive grande participação na comunidade
onde morrei e morro atualmente, ali fui professora de
culto infantil, logo após fui eleita conselheira tutelar
por um mandato. Não parando por aí me candidatei a
vereadora do município que resido até hoje em Coronel
Barros, fui eleita tornando-me assim vereadora do
município. Em quatro anos tentei uma reeleição, mas
não consegui pelo fato de haver uma grande
concorrência. Mas não desanimei, pois, nem tudo que
se quer se pode ter, mas, jamais vou desistir do meu
sonho, pois tenho uma filha que precisa ser criada e
pretendo dar a ela uma vida estável, para que não
precise passar por necessidades.



Desde os quinze anos trabalhei como empregada,
realizando serviços na lavoura, de faxineira e babá.
Mais tarde obtive cargos públicos e ao mesmo tempo
trabalhei em uma padaria, mantendo assim uma
dupla jornada ou muitas vezes até tripla, pois, nesta
mesma época nasceu nossa filhinha e as
necessidades eram grandes. Sempre tive muita
esperança de um dia poder ter um trabalho onde a
remuneração fosse melhor e também, que não
exigisse tanto esforço braçal.



Minha vida escolar teve início aos seis anos de idade,
numa escola do interior de Coronel Barros cujo nome
era escola municipal General Ernesto Dorneles, ali
cursei do primeiro ao quarto ano, alguns professores
deste período foram os professores Zigmundo krinski,
Gânia Gonçalves de Souza e Maria Helena Boniatti.
Todas as séries eram cursadas juntas na mesma sala,
porém cada série com seus afazeres. Aos noves anos
já tinha concluído a quarta série afastando-me assim
da escola por não ter condições e nem acesso a uma
que pudesse proporcionar os anos seguintes.
Momentos que marcaram minha fase escolar foi o
fato de que uma professora morar em outro
município, não tendo assim como vir todos os dias a
escola, e a opção era apenas ficar na casa de algum
pai de aluno seus alunos. Escolheu a casa dos meus
pais pela proximidade à escola.



Sentimo-nos um pouco envergonhados, pois nossa
casa era humilde havia apenas dois quartos e uma
cozinha, e para tomar banho tínhamos uma bacia,
mesmo assim se tornou uma experiência boa e a
acolhemos com grande satisfação. Outro momento
que marcou muito foi o fato de que os professores
preparavam a merenda dos alunos com recursos dos
pais, que por sinal eram lanches gostosos e
nutritivos. Aos quinze anos retornei à escola
novamente, pois agora já havia uma escola mais perto
que oferecia ensino fundamental completo. A escola
era situada em Ijuí tinha o nome Escola Estadual de
ensino fundamental Souza Lobo. Nesta época já havia
o transporte escolar que possibilitou à ida a escola
novamente. Sentindo-me muito orgulhosa, conclui o
ensino fundamental e tive a minha primeira
formatura.



Nesta fase do estudo as séries já eram separadas
cada uma em sua sala, a nossa turma era muito legal
e participativa, participamos em vários torneios de
futebol e vôlei e conquistamos muitas medalhas. A
Professora que marcou esta época foi Gessy Trombeta
Ballin, que também foi diretora da mesma escola por
muitos anos. Ao completar a oitava série me afastei
novamente da escola. Os anos se passaram e meu
sonho continuava sempre o mesmo, de continuar
estudando. Aos vinte e seis anos de idade arrisquei a
fazer o supletivo, e em dois anos conclui o ensino
médio. E assim, concluído o ensino médio, afastei-me
novamente dos estudos.



Desde pequena tive uma grande vontade de ser
professora, mas infelizmente por falta de opções e de
condições tive que adiar esta minha vontade. Mais dez
anos se passaram e já quase desistindo deste sonho,
uma luz aponta no fim do túnel. Comecei a trabalhar
por contrato em uma escola como Agente
Educacional 1, com um salário fixo por mês e
conversando com amigas da escola sobre meu
interesse em me tornar uma pedagoga fui
influenciada a cursar um ensino superior a distância
com um custo mais acessível, então resolvi arriscar e
participei do vestibular, o qual tive sucesso. Enfim,
voltando a uma sala de aula meu sonho começa a se
realizar, e as expectativas são grandes,
primeiramente espero concluir o curso sem precisar
rompê-lo, pois isso para mim já seria uma grande
vitória. Professor ideal para mim é aquele que se
dedica inteiramente, que tem amor a causa, que honre
e orgulhe-se pela da profissão escolhida.



Hoje depois de cinco anos estou como sempre quis me
ver, dentro de uma sala de aula, com meus alunos,
contribuindo para a construção de conhecimentos e
formação de forma integral de cada um. O simples
fato de poder ensinar, educar e conviver com crianças
é para mim a maior conquista. Vejo-me comprometida
com a educação, pois se escolhi cursar pedagogia
devo honrar minha escolha. Neste mesmo tempo
ainda consegui fazer mais dois cursos, o pro
funcionário, um técnico em alimentação e outro
técnico em informática. Mas, não se resumiu a isto,
um novo curso do pro funcionário apareceu e logo fiz
minha inscrição. Fui selecionada na segunda chamada
e logo efetivei a inscrição.



O curso como qualquer outro curso sempre tem
muito a ensinar e sempre temos muito a prender.
Mesmo com muita dificuldade para manter as
atividades em dia por falta de tempo e por estar
fazendo outras atividades de estudo, vou conseguindo
concretizar o curso que traz consigo um grande
ensinamento para minha vida profissional. Através
das pps estou conseguindo fazer grandes descobertas
com as pesquisas realizadas, ampliando assim meu
conhecimento na área profissional. Espero conseguir
finalizar o curso e assim aumentar minha bagagem de
estudos.


